

### +++ Mitgliederinformation +++

Stuttgart, 15.06.2024

## DFeUG Regionalverband Süd nimmt an Trauerfeier in Mannheim teil

Mit einer emotionalen, bewegenden Trauerfeier haben sich tausende Kolleginnen und Kollegen, Angehörige und Freunde sowie Politiker in Mannheim von dem vor 2 Wochen tödlich verletzten Polizeibeamten, Rouven Laur verabschiedet.

Stellvertretend für unsere Mitglieder der Deutschen Feuerwehr-Gewerkschaft nahmen Vertreter des Regionalverbandes Süd teil.

„Der Tod des Kollegen macht unsere Kolleginnen und Kollegen wütend und hilflos“, so der Regionalverbandsvorsitzende Süd, der DFeUG, Yves Pasquini. „Die zunehmenden Übergriffe auf unsere Einsatzkräfte, die tagtäglich ihr Leben für die Bürgerinnen und Bürger riskieren, sind alarmierend“, so Pasquini weiter.

Die zunehmende Verrohung der Gesellschaft darf hier nicht als pauschale Ausrede fungieren; hier muss der Staat mit aller Härte reagieren, die volle Härte der Gesetze anwenden!

All unsere Kolleginnen und Kollegen von Feuerwehr, Polizei und Rettungsdienst riskieren täglich ihr Leben zum Schutz der Bevölkerung; hierfür verdienen alle Einsatzkräfte Respekt, Anerkennung und den höchstmöglichen gesetzlichen Schutz!

In stillem Gedenken

DFeUG, Regionalverband Süd

**Deutsche Feuerwehr-Gewerkschaft**

